

Suite aux annonces d'Édouard Philippe sur la revalorisation des enseignant-e-s

Halte aux mensonges du gouvernement !



Les annonces Blanquer-Philippe

«Il y aura dans la loi la garantie selon laquelle le niveau de retraite des enseignant-e-s sera comparable aux fonctions équivalentes dans la Fonction publique. »

«Les enseignant-e-s seront revalorisé-e-s»

«Les pensions des enseignant-e-s ne vont pas baisser»

«Les métiers et les carrières vont devoir être repensées.»

La désintox de SUD éducation

Trop facile, c'est l'ensemble des pensions des fonctionnaires qui vont baisser !

Aucun chiffrage, si ce n'est 400 millions d'euros par an qui ont été mis sur la table la semaine dernière. Et ces 400 millions d'euros, ça représente 39 euros brut par mois par enseignant-e-s !

Pour cela, on a calculé qu'il faudrait augmenter les enseignant-e-s en moyenne de 1500 euros par mois ! Impensable pour le gouvernement !

Ça, ça veut dire que la réforme des retraites est une aubaine pour le gouvernement, qui veut en profiter pour attaquer nos droits : temps de travail, vacances, missions...

**Pour l'abandon du projet
Macron-Delevoye ! Personne
ne se laisse duper ! En grève !**

